
 

     Règlement de fonctionnement – Version FALC 

 

       Pourquoi ce règlement ? 

•      Ce document explique les règles du DMO. 

•                                    Il s’adresse aux familles, enfants et professionnels. 

•      Il protège vos droits. 

 

       Les valeurs de l'ASPE2A 

•               Respect 

•       Laïcité 

•                  Protection de l’enfance 

•     Confidentialité 

 

    Vos droits 

•     Sécurité : locaux sûrs, activités encadrées. 

•    Pas de violence : toute maltraitance est signalée. 

•            Respect : dignité, vie privée, liberté d’expression. 

•          Droit à l’image : accord demandé. 

•         Accompagnement personnalisé : DIPC, PPA. 

•    Accès au dossier : possible sur demande. 

 

   Fonctionnement du service 

•           Accueil : rendez-vous avec l’équipe. 

•      Documents remis : livret d’accueil, charte, règlement. 

•    Suivi par une équipe pluridisciplinaire. 

•          Le juge est informé en cas de danger. 

 



 

     Fin de mesure 

•           Bilan avec la famille. 

•            Rapport au juge. 

•     Le juge peut demander : fin • renouvellement • nouvelle mesure. 

 

   L’équipe du DMO 

•      Directrice 

•    Responsables d’unité 

•                                    Travailleurs sociaux 

•     Psychologues 

•    Médecin psychiatre 

•    Personnel administratif 

 

        Locaux & règles 

•        Ouvert du lundi au vendredi. 

•         Salles d’attente, bureaux, salles d’activités. 

•                      Respect des lieux et des personnes. 

•   Aucune violence n’est tolérée. 

 

       Sécurité 

•    En cas d’alarme : sortir calmement. 

•            Urgence : pompiers / police / SAMU. 

 

   En cas de problème 

   Parler au responsable d’unité. 

         Écrire à la direction. 

            Décision + suivi. 

            Autres recours possibles. 


